

BANDO

Se pone en conocimiento de todos los vecinos del municipio de Almoharín, la confirmación de un nuevo caso de Covid-19 en nuestra localidad, así como cuatro nuevas altas, comunicado en el día de hoy por las autoridades sanitarias.

Se reitera que se extremen las medidas de protección, prevención y responsabilidad personal

El Ayuntamiento continúa trabajando en el bienestar de la ciudadanía.

Recuerde:

- Uso obligatorio de mascarilla.
- Mantenimiento de distancia social.
- Prohibición de grupos de más de 6 personas.
- Lavado frecuente de manos.

Almoharín, a 13 de Noviembre de 2020

La Alcaldesa

Fdo.: Antonia Molina Márquez.

